



CONTINUONS à nous mobiliser dans l'unité pour gagner.

Le 29 janvier, le 19 mars, le 1er mai ont été des moments exceptionnels de mobilisation tant localement (7000 manifestants dans l'Orne puis 10 000 puis 3500) que nationalement avec entre 1 million et 2 millions et demi de personnes dans les rues.



Les mouvements sociaux dans les entreprises privées et dans les fonctions publiques se multiplient pour s'opposer à la fermeture d'entreprises, contre les licenciements, contre les suppressions d'emplois, pour l'augmentation des salaires, contre des lois et des budgets qui portent atteinte aux droits de toutes et de tous (santé, éducation, énergie...), contre le saccage des services publics organisé par le gouvernement.

Les mouvements sont soutenus par une opinion publique de plus en plus unanime: 70% soutiennent et comprennent .



Caterpillar, Conti, ERDF-GDF, hôpital, université et plus particulièrement dans l'Orne PAMCO à Vimoutiers, Thyssenkrupp au Theil, Charles Amand à Flers... sont autant de noms qui symbolisent et expriment la colère devant les conséquences dramatiques de la crise, les injustices et les inégalités de notre société; ces noms marquent aussi le rejet de politiques qui démantèlent les services publics et détruisent les solidarités.

A coup d'effets d'annonce, le gouvernement et M. Sarkozy prétendent donner le sentiment qu'ils prennent en compte la gravité de la situation: leurs réponses ne sont pas à la hauteur des besoins et s'inscrivent dans la logique des politiques économiques et sociales qui, précisément, ont conduit à cette crise.



Alors, parce qu'il faut des mesures significatives

- qui donnent la priorité à l'emploi
- qui améliorent le pouvoir d'achat
- qui réduisent les inégalités
- qui développent les services publics
- qui préservent et améliorent les garanties collectives
- qui assurent un avenir décent à la jeunesse
- qui revalorisent les pensions et les retraites



MONTRONS massivement au patronat et au gouvernement notre détermination à obtenir une autre répartition des richesses

DEFENDONS nos revendications pour la justice sociale

DONNONS-NOUS les moyens de changer la donne:

SOYONS EN GREVE, MANIFESTONS

dans les rues des villes du département.



GREVE et ACTIONS INTERPROFESSIONNELLES

MARDI 26 MAI 2009



MANIFESTATIONS

- **ALENCON 10 h 30** (rendez-vous boulevard Koutiala au carrefour de St germain du Corbéis via l'hôpital)
- **FLERS 17 h** (rendez-vous place Charles de Gaulle rond point des 5 becs)